

Stellungnahme

Antrag Die Linke, Open Air Kultur (Corona Hilfe)

Federführend wird der Antrag vom Kulturreferenten Gabriel Engert bearbeitet. Ein vorläufiges Konzept wurde bereits im Kultur- und Schulausschuss am 08.07.2020 vorgestellt. Die IFG Ingolstadt nimmt zu dem im Zuge der Stadtratsdiskussion ergänzten Antrag, der in den Kultur- und Schulausschuss verwiesen wurden wir folgt Stellung. Auf Basis der Anfrage von Stadtrat Pauling zur Anmietung der Parkdecks am Nord- und Hauptbahnhof für die Zeit vom 18.07. bis 27.09.2020 jeweils an den Wochenenden (Samstag/Sonntag) für den Kulturbetrieb hat die IFG zu einem Gespräch unter Beteiligung von Stadtrat Jakob Pauling, Herrn Martin Schwarzott aus dem Büro des Oberbürgermeisters, Herr Jürgen Gasper, Leiter Ordnungs- und Gewerbeamt, Herrn Stefan Carl vom Bauordnungsamt, sowie Herrn Norbert Forster, Vorstand der IFG und Herrn Jürgen Bernhardt, Abteilungsleiter Parkeinrichtungen IFG eingeladen. Dabei wurden folgende zu Klärende Aspekte behandelt.

1. Locations

Bereits in den Jahren 2014, 2015, 2016 und 2018 haben auf Deck 5 des Parkhauses Nordbahnhof Theater- und Musikveranstaltungen stattgefunden. Zu dieser Zeit war der benachbarte IN-Tower noch im Bau und daher unbewohnt. Zum Schutz der direkten Anlieger ist der gefundene Kompromiss von einer Veranstaltung pro Monat mit max. 200 Personen (Versammlungsstättenverordnung) zu begrüßen.

Für den ebenfalls in Frage kommenden Teilbereich des Decks 8 im Parkhaus Hauptbahnhof West ist eine Ortsbegehung nötig, um eventuell nötige bauliche Maßnahmen zu definieren.

Im Rahmen der Diskussion wurde die zeitliche Anforderung von Ende Juli bis Ende September 2020 festgelegt.

2. Fazit

Die IFG kann sich die Vermietung des Decks 5 des Parkhauses Nordbahnhof sowie des Decks 8 am Hauptbahnhof West grundsätzlich vorstellen. Die vom Ordnungs- und Gewerbeamt erteilten bzw. noch zu erteilenden Genehmigungen u.a. maximale Personenzahl, Anordnung Bühnenstandort, usw. sind vom Veranstalter zwingend einzuhalten. Der Veranstalter ist Betreiber.

Die IFG wird über das Kulturreferat in die Vergabeentscheidung anhand bestimmter definierter Kriterien miteinbezogen.

Ingolstadt, 15.07.2020

gez. Norbert Forster
Vorstand